

07.08.2025 – 11:05 Uhr

Invitation au Forum de politique agricole suisse

Madame, Monsieur,

Les filières agricole et agroalimentaire sont menacées d'une pénurie de personnel sans précédent. Lors du Forum de politique agricole suisse, nous discuterons de la manière dont nous pouvons encourager la relève, des conditions-cadres politiques nécessaires et s'il est encore possible de négocier ce virage.

Le Forum de politique agricole aura lieu les **28 et 29 aout à la BFH-HAFL**, en collaboration avec l'INFORAMA. Il offre une plateforme neutre pour un dialogue ouvert et constructif sur les thèmes actuels de la politique agricole.

Des présentations passionnantes sont au programme, avec entre autres :

- Christina Bachmann-Roth, entrepreneure et politicienne, présidente du Centre Femmes Suisse, sur les changements structurels dans l'économie et la société,
- Pierrick Jan et Alexander Zorn d'Agroscope, sur les enseignements de 25 ans de changements structurels,
- Andreas Wasserfallen, juriste et agronome, sur les exploitations familiales et le droit foncier.

Plus d'informations et programme détaillé disponibles sur : [Forum de politique agricole suisse](#).

Nous nous réjouissons de plonger avec vous dans le monde passionnant de la politique agricole les **28 et 29 aout** prochains sur notre campus de la BFH-HAFL à Zollikofen.

Vous trouverez ici déjà quelques réflexions de deux étudiants en agronomie sur l'avenir de l'agriculture suisse :
[Repenser la politique agricole : ce que souhaite la nouvelle génération](#)

Merci de nous annoncer votre venue.

Contact pour l'inscription et vos questions

Hansjürg Jäger, enseignant en politiques et marchés agricoles, hansjuerg.jaeger@bfh.ch

Medieninhalte



(image : Marcel Kaufmann)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100015692/100933903> abgerufen werden.